

Waldrallye der Klassen 6 im Jahre 2025

Die Waldrallye der 6. Klassen fand am Montag, dem 26. Mai bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen statt.

Etwa 120 Schülerinnen und Schüler begaben sich auf einen zwölf Stationen langen Marsch durch den Wald in der Nähe des Wildparks.

In zwanzig Gruppen eingeteilt, durchliefen sie die 10 Stationen und mussten dort ihr erworbenes Wissen zum Thema Wald und ihr persönliches Können unter Beweis stellen.

Sieben Bedienstete des Forstamts/HessenForst und drei Lehrer der Burgwaldschule prüften und testeten die Schülerinnen und Schüler auf das genaueste: Arbeitsgeräte des Waldes mussten erkannt werden, Nahrungsketten aufgestellt und Bäume bestimmt werden. Weiterhin gab es Stationen mit Schätzfragen, Rätselgeschichten zu Waldbewohnern sowie zu den Waldblüten und Früchten zu bewältigen. Die Geschicklichkeit der Schüler wurde beim Zapfenwerfen getestet, das Wissen über Amphibien und zu Wild und Jagd wurden ebenfalls getestet.

Jede Gruppe durfte eine längere Erholungspause im Wildpark verbringen. Wer Lust hatte konnte auch hier auf die Suche nach Antworten gehen und mit einer Wildparkrallye den Wildpark erkunden.

Gegen 12. 30 Uhr hatten alle Schüler die Stationen bewältigt und traten mit ihren Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern den Rücktritt an.

Allen, die an diesem Tag mitgeholfen haben ein großes Dankeschön! Ganz besonders Juliana Dienst von HessenForst und den fleißigen HelferInnen des Forstamts!!!!

Die Gewinner der Waldrallye stehen auch schon fest:

Den **2. und 3. Platz** mit jeweils 100 Punkten belegten „**Die Uhus**“ aus der 6a und „**Die Jägermeister**“ aus der 6b.

Den **1. Platz** sicherten sich „**Die Nachteulen**“ aus der Klasse 6e mit 101 Punkten.

Den Geldgutschein als erfolgreichste Klasse in der **Gesamtwertung** teilen sich die **Klasse 6a und 6b**.

Herzlichen Glückwunsch!

Carmen Weimer

